
DON PAULINO SALINAS

Inesperadamente porque apenas se tenía noticia de que estuviese enfermo, fué conocida el sábado pasado la muerte del respetable caballero don Paulino Salinas, acreditado industrial cuya merecida fama había traspasado los límites de nuestro distrito.

La muerte le ha sorprendido a la avanzada edad de 77 años, siendo muy sentida por sus numerosas relaciones, pues no sólo dedicó su vida al cariño de los suyos sino que sus prácticas de caridad fueron innumerables siendo por sus bondades muy estimado. Unido esto al trabajo constante, a que dedicó su larga vida, por el progreso de su industria en la que consiguió una numerosa y distinguida clientela y a su excelente trato social, afable y llano multiplicó sus relaciones y amistades y le conquistó el general afecto de numerosas personas que hoy lloran su muerte con profundo sentimiento.

Clara realidad del pésame general que originó su muerte fueron los solemnes actos de la conducción del cadáver y funerales celebrados por su alma que llegaron a constituir una imponente manifestación de duelo en la que tomaron parte todas las clases sociales, patentizándose nuevamente con los muchísimos testimonios de pésame que en estos días está recibiendo su distinguida familia.

Su recuerdo permanecerá constante entre sus amigos y protegidos que contaban con la confianza de tan malogrado señor.

A sus hijos don Nicolás, doña Felisa, don Félix y don Francisco muy queridos en nuestra ciudad y al resto de sus deudos testimoniamos en estas líneas la participación que tomamos en el justo dolor que en estos momentos sufren por pérdida tan irreparable, rogando a la vez a nuestros lectores una oración por el alma del finado.
